

Ref: 2021/09/TB/233  
Date: 30 September 2021

To: Bahrain Bourse  
Kingdom of Bahrain

السادة/ بورصة البحرين  
مملكة البحرين

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Results of the Ahli United Bank  
B.S.C. Ordinary General Meeting**

**الموضوع: إعلان بشأن نتائج إجتماع الجمعية العامة  
العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.**

Please note that the Ordinary General Meeting of Ahli United Bank B.S.C. (the "Bank") was held on Thursday, 30 September 2021 at 11:09 a.m. at the Bank's Headquarters in Seef District and electronically (Zoom), with a quorum of 76.68%.

يرجى العلم أنه قد تم عقد إجتماع الجمعية العامة العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") وذلك في المبنى الرئيسي للبنك في ضاحية السيف والكترونياً (Zoom) في يوم الخميس، الموافق 30 سبتمبر 2021م، عند الساعة الحادية عشر صباحاً وتسع دقائق، وذلك بنصاب قانوني قدره 76.68%.

The following items in the agenda of the Ordinary General Meeting were discussed and approved:

هذا وقد تمت المناقشة والموافقة على بنود جدول أعمال الجمعية العامة العادية التالية:

- 1- Approve the minutes of the Ordinary General Meeting held on 31 March 2021;
- 2- Appointment/election of the Board of Directors, comprising (9) members, for a two-and-a-half-year term ending no later than 31 March 2024; and
- 3- Any other matters in accordance to Article (207) of the Commercial Companies Law No. (21) For 2001.

- 1- المصادقة على محضر إجتماع الجمعية العامة العادية المنعقد بتاريخ 31 مارس 2021م.
- 2- تعيين/إنتخاب مجلس الإدارة المكون من تسعة (9) أعضاء، لدورة مدتها سنتين ونصف تنتهي في موعد أقصاه 31 مارس 2024م.
- 3- ما يستجد من أعمال طبقاً لحكم المادة (207) من قانون الشركات التجارية رقم (21) لسنة 2001م.

Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary and Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
Signature التوقيع		Company Seal ختم الشركة	
			

Copy to:  
Director – CMSD – Central Bank of Bahrain  
Director – RBSD – Central Bank of Bahrain

نسخة الى:  
مدير ادارة مراقبة اسواق المال - مصرف البحرين المركزي  
مدير ادارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي

Tom Blackwell  
Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs

Ref: 2021/09/TB/234  
Date: 30 September 2021

Chief Executive Office of Boursa Kuwait  
Boursa Kuwait  
Kuwait

السيد/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

**Subject: Results of the Ahli United Bank  
B.S.C. Ordinary General Meeting**

الموضوع: إعلان بشأن نتائج إجتماع الجمعية العامة  
العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

تحية طيبة وبعد،،،

Please note that the Ordinary General Meeting of Ahli United Bank B.S.C. (the "Bank") was held on Thursday, 30 September 2021 at 11:09 a.m. at the Bank's Headquarters in Seef District and electronically (Zoom), with a quorum of 76.68%.

يرجى العلم أنه قد تم عقد إجتماع الجمعية العامة العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") وذلك في المبنى الرئيسي للبنك في ضاحية السيف والكترونيًا (Zoom) في يوم الخميس، الموافق 30 سبتمبر 2021م، عند الساعة الحادية عشر صباحًا وتسع دقائق، وذلك بنصاب قانوني قدره 76.68%.

The following items in the agenda of the Ordinary General Meeting were discussed and approved:

هذا وقد تمت المناقشة والموافقة على بنود جدول أعمال الجمعية العامة العادية التالية:

- 1- Approve the minutes of the Ordinary General Meeting held on 31 March 2021;
- 2- Appointment/election of the Board of Directors, comprising (9) members, for a two-and-a-half-year term ending no later than 31 March 2024; and
- 3- Any other matters in accordance to Article (207) of the Commercial Companies Law No. (21) For 2001.

- 1- المصادقة على محضر إجتماع الجمعية العامة العادية المنعقد بتاريخ 31 مارس 2021م.
- 2- تعيين/انتخاب مجلس الإدارة المكون من تسعة (9) أعضاء، لدورة مدتها سنتين ونصف تنتهي في موعد أقصاه 31 مارس 2024م.
- 3- ما يستجد من أعمال طبقًا لحكم المادة (207) من قانون الشركات التجارية رقم (21) لسنة 2001م.

Yours sincerely,

تفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:  
Mr. Amro Moharb – CMA – Kuwait

نسخة الى:  
السيد/ عمرو محارب المحترم - هيئة أسواق المال - الكويت

Ahli United Bank (B.S.C)  
Head Office:  
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428  
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain  
Telephone: (+973) 17 585 903  
Facsimile : (+973) 17 580 568  
tom.blackwell@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)  
المكتب الرئيسي:  
صينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨  
ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين  
هاتف : ١٧ ٥٨٥ ٩٠٣ (+٩٧٣)  
فاكس : ١٧ ٥٨٠ ٥٦٨ (+٩٧٣)  
tom.blackwell@ahliunited.com

www.ahliunited.com

## كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (13)

### نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	
30 سبتمبر 2021م	اسم الشركة المدرجة
البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	عنوان الإفصاح
<u>إعلان بشأن نتائج اجتماع الجمعية العامة العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.</u>	تاريخ الإفصاح السابق
8 سبتمبر 2021م	التطور الحاصل على الإفصاح
<p>يرجى العلم أنه قد تم عقد اجتماع الجمعية العامة العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") وذلك في المبنى الرئيسي للبنك في ضاحية السيف والكترونيا (Zoom) في يوم الخميس، الموافق 30 سبتمبر 2021م، عند الساعة الحادية عشر صباحًا وتسع دقائق، وذلك بنصاب قانوني قدره 76.68%.</p> <p>هذا وقد تمت المناقشة والموافقة على بنود جدول أعمال الجمعية العامة العادية التالية:</p> <p>1- المصادقة على محضر اجتماع الجمعية العامة العادية المنعقد بتاريخ 31 مارس 2021م.</p> <p>2- تعيين/إنتخاب مجلس الإدارة المكون من تسعة (9) أعضاء، لدورة مدتها سنتين ونصف تنتهي في موعد أقصاه 31 مارس 2024م.</p> <p>3- ما يستجد من أعمال طبقًا لحكم المادة (207) من قانون الشركات التجارية رقم (21) لسنة 2001م.</p>	الآثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)
لا توجد أي تأثيرات جوهرية على المركز المالي.	

## Disclosure and Transparency

Appendix No. (13)

### Supplementary Disclosure Form

<b>Date</b>	30 September 2021
<b>Name of Listed Company</b>	Ahli United Bank B.S.C.
<b>Disclosure Title</b>	<b><u>Results of the Ahli United Bank B.S.C. Ordinary General Meeting</u></b>
<b>Date of previous disclosure</b>	8 September 2021
<b>Development that occurred to the disclosure</b>	<p>Please note that the Ordinary General Meeting of Ahli United Bank B.S.C. (the "Bank") was held on Thursday, 30 September 2021 at 11:09 a.m. at the Bank's Headquarters in Seef District and electronically (Zoom), with a quorum of 76.68% .</p> <p>The following items in the agenda of the Ordinary General Meeting were discussed and approved:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Approve the minutes of the Ordinary General Meeting held on 31 March 2021 ;</li> <li>2. Appointment/election of the Board of Directors, comprising (9) members, for a two-and-a-half-year term ending no later than 31 March 2024; and</li> <li>3. Any other matters in accordance to Article (207) of the Commercial Companies Law No. (21) For 2001.</li> </ol>
<b>The financial effect of the occurring development (if any)</b>	No Material Effect.